

## La Policía Nacional detiene a cuatro personas acusadas de los numerosos robos cometidos en garajes de Elda y Petrer

21/03/2016



Agentes de la Comisaría de la Policía Nacional de Elda y Petrer detuvieron en la tarde de ayer a **cuatro individuos en Elda acusados de pertenecer a un grupo organizado criminal que durante los últimos días se dedicaban a entrar a numerosos garajes** de ambas localidades para robar bicicletas de montaña y otros objetos. En total, en apenas una semana se contabilizaron 29 denuncias por robo.

Cada uno de los miembros de este grupo criminal tenía

su cometido, dos de ellos perpetraban los robos mientras que los otros dos se encargaban de recibir e intentar dar salida a los objetos sustraídos. Por suerte, la Policía Nacional ha podido localizar gran parte del material robado. Los detenidos pasarán pronto a disposición judicial.

El comisario la Policía Nacional, Luis Miguel Francisco Saldaña, ha querido enviar un mensaje de tranquilidad a la ciudadanía, pues con estas detenciones los robos

finalizarán.